



学校だより

開桜 10月号

令和3年9月28日
大田区立開桜小学校
校長 森 伸一

実り多い秋に！！

校長

秋分の日が過ぎ、ぐっと秋めいてきました。読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、何をするにしてもとてもよい季節となってきました。実りの多い秋にするためにも、計画を立てて過ごしていきたいものです。

さて、9月18日（土）、本校の開校20周年記念式典を開催し、6年生は体育館で、1年生から5年生までは、各教室においてリモートで式典に参加しました。式は、6年生のオープニングアクト（寸劇とボディーパーカッション）で華やかに始まり、「喜びの言葉」では、前半、大森第二小学校と大森第六小学校の歴史を振り返り、後半は、現在の様子や未来に向けてとても力強いメッセージを伝えてくれました。途中、4年生、5年生、6年生が録画をした大森第二小学校と大森第六小学校の校歌が流れ、来賓の町会長さんから、久しぶりに母校の校歌を聞いて、涙が出るほど感激したとおっしゃっておられました。児童一人一人が考えた桜の花びらをペイントした共同作品（ゆめのさくらの木）は、内川沿いのはフェンスに設置します。楽しみにしてください。和やかで厳粛な雰囲気での記念式典になりました。

夏季休業中に教員を対象とした「7つの習慣」の研修を行いました。当日は、PTAの役員4名が参加をしてくださいました。「7つの習慣」とは、スティーブン・R・コヴィー博士が様々な文献を調査し、成功に関する共通点をまとめたもので書籍にもなっています。自ら主体的に行動し、他者と協力してよりよく生きるための児童の育成を目指し、研修に取り組みました。その中で、リーダーは、誰もがなれる（自分自身のリーダーになれる）、ゴールを決めてから取り組む、相手を理解してから自分が理解されるなど、大変参考になる研修となりました。私は、良い習慣を身に付けるためには、最初のきっかけと継続が大切だと思います。夏季休業中から、朝のゆるゆるラジオ体操と、就寝前の3行日誌（ポジティブなことが中心）を継続しています。

このところ、新型コロナウイルス感染者数が急激に減少してきました。しかし、第6波を懸念する声も聞かれます。学校でも、感染拡大防止に努めてまいります。ご家庭でも、引き続きご協力いただきますよう、よろしく願いいたします。

10月の行事予定

- 4日（月）全校朝会
- 5日（火）社会科校外学習（3年）
- 6日（水）4校時授業
- 7日（木）生活科校外学習（2年）
- 8日（金）児童集会
- 12日（火）安全指導
- 14日（木）体育学習発表会リハーサル
- 15日（金）5校時授業
- 16日（土）20周年記念体育学習発表会
水曜時程
- 17日（日）20周年記念体育学習発表会予備日
- 18日（月）振替休業日
- 19日（火）5校時授業
移動教室説明会（6年）
- 20日（水）委員会活動（後期開始）
- 21日（木）遠足（1年）
- 22日（金）5校時授業
- 25日（月）全校朝会 演劇鑑賞教室（4・6年）
- 26日（火）避難訓練（不審者対応）
児童集会
- 27日（水）遠足（4年）クラブ活動
- 28日（木）とうぶ移動教室（6-1・6-2）
- 29日（金）とうぶ移動教室（6-1・6-2）
- 30日（土）学校公開 4校時授業
体育・健康教育授業地区
公開講座



10月の生活目標

みんなで使うものを大切にしましょう

生活指導部 藤田 千郁之

学校には、みんなで使うものがたくさんあります。教室には机や椅子、学級文庫など。校庭には体育で使う道具やサッカーゴール、花壇など。みんなが気持ちよく使えるようにするために、自分勝手ではなく、次の人のことを考えて使うように指導しています。また、ものを大切に使うように指導していき、育てていきたいと思っています。

体育学習発表会直前！ 見どころ紹介



1年生

初めての体育学習発表会は、「前向き体操」です。どんなことも前向きに捉えて、明るく元気に踊ります。小学生になって成長した姿にご期待ください。

2年生

「Y.M.C.A.」の曲に合わせて、ダイナミックに踊ります。「元気・勇気・笑顔」をみなさんにお届けします。サビの部分では、ぜひ子供たちと一緒に踊ってください。応援よろしくお祈いします。

3年生

「七月エイサー待ちかんでい」では、息を合わせたカッコいい踊りに挑戦します。衣装にもご注目ください。応援よろしくお祈いします！！

4年生

YOASOBIの「群青」など、人気の曲に合わせて、4年生111人が心を一つに全力で踊ります。元気よく踊る姿だけでなく、力強く、美しく踊る姿にご期待ください！

5年生

「動きのキレ、腰の低さ、指先まで意識」を重点的に練習しています。5年生100人で踊る力強い南中ソーランをお楽しみください。応援よろしくお祈いします。

6年生

6年生の3つのクラスカラーが混ざり合い、素敵な色を表せるよう心を一つに表現します。応援よろしくお祈いします！！

開校20周年記念式典報告

周年委員長 高橋 正憲

9月18日（土）に、開校20周年をお祝いして記念式典を執り行いました。式のオープニングでは、代表児童3名によるコミカルな寸劇から始まり、6年児童全員によるボディーパーカッションやダンスを組み合わせたアトラクションを披露しました。大田区の中でも一番古い歴史の縁をもつ本校が、「開桜小学校」として新しい門出を迎えて20年目の節目の年。式典の後半では、6年児童の「喜びの言葉」を通して、これまでの本校の歴史と伝統を振り返るとともに、支えてくださった多くの地域の方々に感謝の想いを届けることができました。新型コロナウイルス感染拡大防止に対応しながらの挙行となりましたが、地域の方々に見守られながら、温かく和やかな式を執り行うことができました。

